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令和５年度第３回教育研究評議会議事要旨 

日 時  令和５年６月１５日（木）１５時０３分～１８時５８分 

場   所  五福キャンパス 事務局大会議室 

出 席 者  齋藤、井上、北島、池田、磯部、武山、下敷領、髙木、鳥海、會澤、酒井、

大氏、関根、小熊、和田、細谷、髙雄、岡崎、齊藤、徳橋、森口、松田、

松谷、長柄、安永、伊藤、片岡、岩内、井川、一條、水口、中、高橋、小

野、名執、松井、山本 

オブザーバー 長津、宮林、豊岡、中村、関本、茂野、林、籔谷

代理出席者  東田（和漢医薬学総合研究所副所長） 

欠 席 者 林、早川 

１ 議事要旨の確認 

  学長から、令和５年度第２回教育研究評議会（５月１８日開催）の議事要旨の確認が

あり、承認した。 

２ 審議事項 

（１）令和６年度の医学部における入学定員について 

井上理事から、令和６年度の医学部における臨時の入学定員増に係る文部科学省への

申請について説明があり、審議の結果、原案のとおり入学定員増を承認し、最終的な記

載内容は学長に一任することとした。 

（２）令和６年度の学部及び大学院の入学定員について 

井上理事から、令和６年度の学部及び大学院の入学定員を変更することについて説明

があり、審議の結果、承認した。 

（３）学則の一部改正について 

磯部理事から、高等学校卒業程度認定審査規則の施行に伴う学則の一部改正について

説明があり、審議の結果、承認した。 

３ 意見交換 

（１）大学院の充実について（各学部からの具体策） 

学長から、本議題について、全学を通じて教職員に共通認識を図る必要があると判断

したため、議論の内容を学内で共有する旨の連絡があった。 

次いで、学長から、大学院の充実における各部局の方策について説明願いたい旨の発

言があり、部局長から大学院における学内進学率の向上並びに社会人入学生及び海外か

らの入学生の増加に向けた具体策についての説明があった後、種々意見交換を行った。 

（主な意見） 

・学生、保護者等への説明会を開催し、大学院の進学について広報活動を強化する。

・社会人向けカリキュラムを設定する等、社会人が受講しやすい環境を整備する。

・留学生を対象とした入試制度を改善する等、留学生の受入れ体制を強化する。

４ 報告事項 

（１）入試ミスにかかる再発防止検討委員会報告書について 

磯部理事から、入試ミスに係る再発防止検討委員会報告書について報告があった。 
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また、本再発防止策に基づき入試体制等の改善に取り組むよう依頼があった。 

 

（２）2021年～2023年 TOEIC-IPテスト結果等について 

磯部理事から、2021年から 2023年に実施した TOEIC-IPテストの集計結果並びに 2021

年度及び 2022年度の卒業率について報告があった。 

  

（３）教養教育の改革について 

武山理事から、教養教育の改革における現在の検討状況について報告があった。 

次いで、教養教育の改革に関する説明会を開催する旨の案内があり、各学部に対し

て、出席願いたい旨の依頼があった。 

また、学長から、教養教育の改革における検討スケジュール案について、前倒しを検

討してほしい旨の発言があった。 

 

（４）令和４年度卒業・修了者の就職状況等について 

會澤副学長から、令和４年度卒業・修了者の就職状況等について報告があった。 

 

（５）令和４年度外部資金受入実績等について 

北島理事から、令和４年度外部資金受入実績等について報告があった後、令和６年度

の科研費申請に向けて、令和５年度の科研費獲得支援策について説明があった。 

また、学長から、各部局において、科研費獲得に向けての対策を検討するよう依頼が

あった。 

 

以上 
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